

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## ArcelorMittal Rodange & Schifflange convoque une assemblée générale extraordinaire pour le 28 juillet 2011

Rodange, le 4 juillet 2011 - ArcelorMittal Rodange & Schifflange convoque une assemblée générale extraordinaire pour le 28 juillet à 9h30, qui se tiendra à boulevard Aloyse Meyer, L-4241 Esch-sur-Alzette. Le seul point à l'ordre du jour est le transfert du siège social du 2, rue de l'Industrie, L-4823 Rodange, à boulevard Aloyse Meyer, L-4241 Esch-sur-Alzette.

Afin de participer à l'assemblée, les actionnaires doivent tous se plier à l'article 27 des statuts de la société et procéder au dépôt (blocage) de leurs actions au moins six jours avant l'assemblée (c-à-d que les actions devront être bloquées au plus tard le 22 juillet à 9h30). Les actionnaires nominatifs doivent informer la société au mois six jours avant l'assemblée s'ils ont l'intention de participer à l'assemblée. L'article 26 des statuts de la société prévoit que tout actionnaire peut donner procuration à un autre actionnaire afin de le représenter à l'assemblée. Les actionnaires ayant des actions non nominatives doivent avoir obtenu un certificat de blocage pour tout ou partie de leurs actions au plus tard six jours avant l'assemblée auprès d'une des banques suivantes à Luxembourg:

BNP PARIBAS BGL
BANQUE ET CAISSE D'EPARGNE DE L'ETAT
DEXIA-BIL S.A. (agent centralisateur)
SOCIETE GENERALE BANK & TRUST S.A.

Les procurations éventuelles devront être déposées au siège social de la société au plus tard le jeudi 21 juillet 2011.

## ArcelorMittal Rodange & Schifflange convenes an extraordinary general meeting for 28 July 2011

Rodange, 4 July 2011 - ArcelorMittal Rodange & Schifflange convenes an extraordinary general meeting for 28 July 2011 at 9.30 a.m., to be held at boulevard Aloyse Meyer, L-4241 Esch-sur-Alzette. The only item on the agenda is the transfer of the registered office of the company from 2 rue de l'Industrie, L-4823 Rodange, to boulevard Aloyse Meyer, L-4241 Esch-sur-Alzette.

In order to participate in the meeting, all shareholders must comply with Article 27 of the company's articles of association and must block their shares at least six days before the meeting (i.e., the shares must be blocked at the latest at 9.30 a.m. on 22 July). Nominative shareholders must inform the company at least six days before the meeting if they intend to participate in the meeting. Article 26 of the company's articles of association provides that any shareholder may give a proxy to another shareholder in the company to represent him or her at the meeting. Holders of non-nominative shares must have obtained a blocking certificate for all or part of their shares at the latest six days before the meeting from one of the following banks in Luxembourg:

BNP PARIBAS BGL
BANQUE ET CAISSE D'EPARGNE DE L'ETAT
DEXIA-BIL S.A. (centralising agent)
SOCIETE GENERALE BANK & TRUST S.A.

Any proxies must be sent to the company at its registered office address at the latest for 21 July 2011.